

Schiedsrichter des Jahres 2011

- Nominierung -

Laudatio der 10. FVRZ-Gala:

Cuenin Bernard,

auch Beni genannt, wurde dieses Jahr 66 Jahre alt. Seit 25 Jahren pfeift er für den FC Fehraltorf. Seine Schiedsrichter-Laufbahn führte ihn schnell in die 3. Liga, wo er in den Jahren 1998 und 1999 auch 2. Liga-Assistent war, bevor er sich 1999 freiwillig in die 4. Liga zurückversetzen liess. Diese Qualifikation behielt er während der nächsten 10 Jahre inne. Im Jahre 2009 wollte er altershalber nur noch Spiele der 5. Liga leiten.

Beni Cuenin hat sich auch bei seinem Verein stets nützlich gemacht. Dass der FC Fehraltorf immer mehr als genügend Schiedsrichter hatte, ist ihm zu verdanken. Beni spricht alle jungen Spieler, bei denen er von der Persönlichkeit her einen Schiedsrichter sieht, auf das mögliche Schiedsrichter-Amt an. Er ist ein offener, kritischer und vor allem ein konstruktiver Beobachter, wenn es um die Belange des Schiedsrichterwesens geht. Zudem hat er nebenbei jahrelang geholfen, den Schiedsrichter-Regelparcours zu organisieren.

Mit Beni Cuenin werden wir leider in naher Zukunft einen engagierten Motivator des Schiedsrichterwesens verlieren. Schade, dass es von seiner Sorte so wenige gibt. Wir hätten weniger Probleme, genügend Nachwuchs für die schönste Nebenbeschäftigung der Welt zu finden.

Aus all diesen Gründen hat Bernard Cuenin eine **Nominierung zum Schiedsrichter des Jahres 2011** verdient.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 9. Dezember 2011

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

